

Global Career Services Summit L'ESITH primée pour son Career Center

26 avril 2021 à 20:46



L'ESITH s'est vu décerner le prestigieux «Founders Award for Innovation».

L'ESITH (École supérieure des industries du textile et habillement) a décroché le «Founders Award for Innovation» lors du Global Career Services Summit (GCSS). Celui-ci s'est tenu du 20 au 23 avril dernier et a réuni les responsables des Career Centers des grandes universités à travers le monde. Ce prix récompense l'ESITH pour la création, en 2015, du premier Career Center au Maroc. Parmi les nombreux services que le Career Center de l'ESITH offre gracieusement aux étudiants, l'accompagnement dans la recherche d'emploi qui a montré «toute sa pertinence». En 2019, le taux d'insertion des lauréats ingénieurs de l'ESITH était en effet de 92% au bout de six mois seulement.

Cette conférence internationale menée en mode virtuel, en raison des conditions sanitaires, a permis aux responsables d'universités et d'établissements d'enseignement prestigieux, tels que la Cambridge University, la University of Washington ou encore le King's College de London, de partager les best practices et retours d'expérience relatifs à la gestion de carrière des étudiants : des services, parfois personnalisés, qui participent fortement à leur développement et à leur épanouissement personnel tout en les accompagnant vers une carrière réussie.

Fruit d'un partenariat public entre l'État et l'AMITH (Association marocaine des industries du textile et de l'habillement), l'ESITH a été fondée en 1996. Cette grande école d'ingénieurs publique forme chaque année quelque 360 lauréats des cycles Licence professionnelle, Master spécialisé et Ingénieur. Les nombreuses filières proposées vont de la logistique au management production textile en passant par la HSE (hygiène, sécurité et environnement), la distribution & le merchandising ou encore la logistique et l'informatique & le management des systèmes.